



Nombre del Alumno: Brenda Nataly Galindo Villarreal

Nombre del Docente: Sergio Jiménez

Nombre del Trabajo: Reporte de lectura Medicina tradicional Mexicana

Materia: Interculturalidad Médica 2

Carrera: Medicina Humana

Grado: 2do Semestre

Medicina Tradicional Mexicana

26 03 2021.

En el artículo la OMS lo define como la suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas basadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, sean explicables o no, utilizadas tanto en el mantener la salud como en la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales.

Es catalogada como un componente esencial del patrimonio tangible e intangible de las culturas del mundo, con un acervo de información, recursos y prácticas para el desarrollo, el bienestar y un factor de identidad de numerosos pueblos del planeta.

La medicina tradicional en México, se dice que es un mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes que han determinado históricamente el desarrollo de la cultura nacional.

Menciona que el nacimiento de la medicina tradicional mexicana es posterior al mestizaje.

La compleja cosmovisión del mundo indígena permitía determinar la causalidad natural o divina de la enfermedad, así como para decidir los recursos terapéuticos y las prácticas curativas a seguir.

Medicina Tradicional y la OMS:

Actualmente la medicina tradicional está usada ampliamente en muchos países, en las instancias normativas y los profesionales de la salud afrontan cuestiones relativas a la seguridad, eficacia, calidad, disponibilidad.

preservación y reglamentación de la medicina complementaria.

Por eso la OMS efectuó un análisis general de la situación actual de la medicina tradicional en todo el mundo, colaborando con expertos y definiendo una estrategia sobre la medicina tradicional del 2014-2023.

Los objetivos estratégicos de la OMS sobre la medicina tradicional van enfocados en la salud, el bienestar y en la atención centrada en la persona así como la cobertura universal en salud.

También promueve una utilización segura y eficaz de las medicinas tradicionales, mediante una reglamentación, investigación e integración de sus productos, prácticas y profesionales en los sistemas de salud.

Su estrategia va enfocada para ayudar a los países a determinar la mejor manera para promover la salud y proteger a los usuarios que desean recurrir a este tipo de prácticas médicas.

La primera es definir y comprender los medicamentos tradicionales, compararlos con la situación en salud, identificar la utilidad en los usuarios, así como las necesidades presentes y futuras.

La segunda medida va enfocada en los perfiles de los países que deberán desarrollar políticas, reglamentos y directrices sobre las medicinas.

Norma

Si esta definición se representa así:

alternativas, para satisfacer las necesidades y preferencias de salud en las poblaciones.

Enfocado en las creencias culturales sobre las medicinas tradicionales, estructurado para la supervisión de los productos, prácticas y sobre todo sujeto a los marcos jurídicos correspondientes.

Teniendo como finalidad ayudar a desarrollar políticas dinámicas con el fin de integrar la medicina tradicional a los sistemas nacionales de salud, promover la seguridad, la eficacia, basándose en normas que garanticen un mejor acceso y disponibilidad de salud en las poblaciones vulnerables así como aplicar planes para reforzar el papel de la medicina tradicional.

A pesar del progreso de la medicina tradicional, tiene problemas en la relación con el desarrollo y la aplicación de políticas, en la integración, identificación y evaluación de estrategias.

En los programas de atención de salud que complementan las búsquedas de la interacción con la medicina tradicional resultan más coherentes al relacionarlos socioculturalmente con las comunidades en México.

Bibliografía

SILVA, D. Á. (Julio-Agosto 2017). Medicina tradicional. *Boletín CONAMED-OPS*, 6.